Indigo



Traidores a la patria, quienes aprueben acciones de Donald Trump contra México

Como "traidores a la patria", calificó el senador del PVEM, aliado de Morena, a quienes aprueban y aplauden las acciones y dichos del presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, contra México. Dijo que algunas personas piensan que pueden sacar raja política contra el Gobierno antes que pensar que están en juego la soberanía nacional y la integridad de las instituciones del Estado mexicano.



Al felicitar a los integrantes del Colegio de Posgraduados de Yucatán por su decimotercer aniversario, el legislador, expresidente de la Cámara de Diputados, afirmó: "este tiempo no solo va a revelar a los patriotas, revelará más a los antipatriotas o de plano a los traidores".

PERIÓDICO

Indigo

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

27 - 01 -25

LEGISLATIVO



Los que hablan de negociaciones, de concesiones, aún antes de que las haya solicitado el Gobierno de Estados Unidos, evidencian su poca empatía con el pueblo y su poco aprecio a ser connacionales o con nacionales o nacionales de este país, señaló.

"Hay fuerzas políticas que en el discurso dicen que la patria es primero, pero en el mismo discurso insinúan que las exigencias del presidente Donald Trump son razonables.

Destacó que eso es inadmisible, ¡nada justifica violentar el Estado de Derecho Internacional!, nada justifica acciones unilaterales, y menos se justifica pretender supremacías que no corresponden a países democráticos".

Felicitó a los integrantes de la directiva del Colegio por sus 13 años de perseverancia y dijo que la acción de estos profesionales del derecho enriquece la vida intelectual de Yucatán, más allá de los asuntos estrictamente jurídicos, y dijo que representan la continuidad de una tradición en Yucatán y que es reconocida a nivel nacional, como es el hecho de contar con posgraduados de altísimo nivel.

https://www.reporteindigo.com/reporte/traidores-a-la-patria-quienes-aprueben-acciones-de-donald-trump-contra-mexico/